



COLLECTIF DE TRAVAIL, COMMISSION RESEAU SALLE DU BATEAU

Bonjour à toutes et tous

Voici quelques nouvelles, pas très bonne pour moi, mais j'espère que ce n'est qu'un passage. Mon problème de santé ne s'améliore pas comme je l'espérais. Il est fort possible que je sois interdit de gros travaux réseau SDB jusqu'en 2027, voir interdit de spéléo à partir de fin d'année 2026. Mais la santé avant tout

Les travaux de recherche ne doivent pas s'arrêter pour autant il y a sûrement du potentiel à trouver, il suffit de vous organiser, Yves et Noël ont de très bonnes idées, mais ils ne peuvent œuvrer seul, alors à vos pelles et pioches et trouvez moi la merveilleuse suite. J'espère pouvoir faire au moins une visite pour voir l'avancée en 2027.

Amicalement et bon courage à tous.

Pierre

